



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2013

Hurra, die Schule ist auch für uns schon da!

Maxis auf Entdeckungstour

Im letzten Jahr verbrachten die großen Kindergartenkinder aus Böklund einige Wochen bei uns in der Schule, weil die Räumlichkeiten der Krippe noch nicht fertig gestellt waren und ein Raum für die Kleinsten der Kleinen benötigt wurde. Diese Zeit hat uns allen in der Schule sehr gut gefallen und viel Freude bereitet. So beschlossen wir, diesen glücklichen Zufall aus dem letzten Jahr ganz bewusst zu wiederholen und luden die Maxis aus dem Kindergarten ein, drei Wochen lang schon einmal in Schule und Schulleben zu schnuppern:

„Wann kommen denn endlich die Kindergartenkinder?“ fragten viele unserer Schulkinder in der Woche, bevor die Maxis zu kommen sollten. Endlich begann dann drei Wochen vor den

Osterferien die Zeit des Schulbesuches. Von Anfang an war es spannend und es wurde niemals langweilig: Toilettensuche, Garderobeneinigung mit den „Großen“, Spiele auf dem Schulhof – erst allein und dann auch in den Pausen der Grundschule -, Spiele in der Aula, Turnen in der Sporthalle...Viele Dinge konnten die Maxis hier erleben. Gleich in der ersten Woche erlebten alle Kindergartenkinder zusammen mit den Erstklässlern ein ganz besonderes Projekt: „Guck mal!“ beschäftigte sich mit allem, was zum Thema „Sehen“ dazu gehört. In gemischten Tandems (ein Maxi und ein Erstklässler) durften die Kinder alle Aufgaben, Stationen und Spiele ausprobieren und in die Welt rund ums „Sehen“ eintauchen. .

Viel zu schnell geht unsere gemeinsame Zeit in der Schule wieder vorbei und wir müssen am Ende dieser Woche schon wieder „Tschüss“ sagen. Es war eine wirklich tolle und spannende Zeit, von der wir alle profitieren können, wie es sich im letzten Jahr deutlich gezeigt hat.

Die schwere große Schultür, die am Anfang nur mit der Hilfe von Mama und Papa geöffnet werden konnte, wurde am Ende wie selbstverständlich von allen Maxis alleine gestemmt. „Ich kann das!“ So stark und selbstsicher durften wir die Kinder im letzten Sommer als Schulkinder begrüßen. Wir sind uns sicher, dass wir auch in diesem Jahr wieder selbstbewusste Kinder erleben dürfen, wenn die Maxis dann endlich in die Schule kommen und hier auch bleiben dürfen. Wir freuen uns ganz doll auf euch und wünschen euch bis dahin eine tolle Kindergartenzeit mit vielen noch anstehenden Erlebnissen, von denen ihr uns dann berichten könnt!

Für alle Auenwaldler MS